06/12/11



Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 829,00 € Área (cm2): 385,3 Ocupación: 37,55 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. Núm. Lectores: 91000

UNIVERSIDAD ■ LA FECHA DEL CLAUSTRO, PENDIENTE

Ciencias Sociales tendrá que repetir las elecciones de los estudiantes al Claustro

■ No entendieron correctamente la normativa y algunos alumnos votaron a 8 representantes cuando el número máximo era de 3

R.D.L.

Las elecciones al Claustro Universitario aún no han llegado a su fin. Aunque el pasado día 1 de diciembre la Junta Electoral publicó la lista definitiva de los candidatos electos como representantes en este órgano, faltaban los nombres de los estudiantes elegidos en la Facultad de Ciencias Sociales, cuya votación tendrá que repetirse tras detectarse un error en los resultados.

Así lo ha confirmado el presidente de la Junta Electoral, Ignacio Trujillano Martín, en una resolución en la que explicaba que se había admitido el recurso presentado por Mª Soledad Sanz Calvo, miembro del centro, y ayer ya informaba del nuevo calendario establecido para repetir la votación.

Según han confirmado tanto los estudiantes y la Junta Electoral, los votantes y la mesa del centro no entendieron correctamente la normativa, por lo que permitieron que se votara a 8 representantes —el sistema es similar al de las papeletas del Senado en las Elecciones General— cuando el húmero máximo de candidatos elegibles era de 3.

Ante este error, la Junta Electoral ya ha convocado un nuevo calendario electoral. La votación tendrá lugar el próximo martes, día 13 de diciembre, y los resultados provisionales se conocerán el 14. Cumpliendo los plazos, el día 19 de diciembre se publicará la lista definitiva de candidatos electos. En este sentido, Trujillano reconoce que el calendario se ha ajustado al máximo para permitir que el Claustro de constitución pueda cele-



Momento de las elecciones al Claustro celebradas el 23 de noviembre. /GALONGAR

EL DETALLE

I CAMBIO TAMBIÉN EN EL PRO-FESORADO. Un error, en este caso de origen técnico, detectado en el sector de profesores doctores con vinculación permanente también provocó la semana pasada un cambio en la lista de candidatos elegidos por la comunidad universitaria. En este caso, el recuento de votos hizo que entrara en el listado José Ignacio Calvo Arenillas, con 125 votos, y saliera Jaime Calvo Gallego, con 13. Además, varió el número de votos de otros tres candidatos de los profesores.

brarse antes de las fiestas de Navidad.

De momento, la fecha de constitución del máximo órgano de representación de la comunidad universitaria de acuerdo a la adaptación de los Estatutos está en el aire. La Secretaría General de la Universidad tenía previsto convocar el Claustro el 20 de diciembre, pero ahora su celebración puede retrasarse uno o dos días, aunque la secretaria general, Ana Cuevas, reconoce que le gustaría que tuviese lugar antes de las vacaciones de Navidad, que comienzan el 23 de diciembre, según el calendario académico de la institución universitaria.